## Festival de cuivres de Genève: 3º édition du 31 janvier au 5 février

Le 3° Festival de cuivres de Genève se tiendra du 31 janvier au 5 février prochain. Le public pourra assister à plusieurs concerts donnés par des formations aussi bien locales qu'internationales, mais également par des formations de jeunes. Le premier concert aura lieu le mardi 31 janvier à 20h30 avec le Trio Kora, venu d'Autriche, qui se produira à la Grande salle du Conservatoire de la Place neuve.

- Le jeudi 2 février, la Fanfare du Loup donnera un concert au Temple de la Fusterie, qui sera enregistré par la Radio suisse romande pour le compte d'Espace 2. Le lendemain, vendredi 3 février, l'orchestre Sinfonietta de Lausanne, dirigé par Antoine Marguier, dialoguera avec le Geneva Brass Quintett qui interviendra en soliste à la salle Frank-Martin.
- La journée du samedi verra tout l'après-midi consacré à une master-class donnée par la tromboniste Pia Bucher, au Conservatoire de la Place neuve. A 20h30, un concert aux chandelles est annoncé au Temple de la Fusterie, avec notamment le chœur féminin Polymnia. La soirée se conclura par une intervention, dès 22h30, de l'Electro Jazz Gang.
- Le dimanche 5 février verra le Philharmonic Brass de Zurich (photo) animer, dès 11 heures au Conservatoire, le désormais traditionnel concert pour enfant. Le festival se terminera avec une



soirée dédiée aux cuivres français – dès 17 heures à la salle Frank-Martin – et qui réunira le Brass band des Savoie, le quintette Alliance et le 7.4 Brass Orchestra. Pour plus d'infos, consulter le site Interne de la manifestation à l'adresse: http://www.genevabrassfestival.ch/.